



# える

～まちがえる・かんがえる・みちがえる～

2022（令和4）年1月27日  
福山市立日吉台小学校  
3年 学年通信 No.27

## 楽しみながら力をつける

新学期がスタートし、2週間が過ぎました。4年生になることを自覚し、足りない力を身に付けたり、すでに身に付けた力をレベルアップしたりすることに取り組んでいます。

国語科の、「カンジーはかせの音訓かるた」の単元では、1つの漢字から文章を考えました。『遠足 遠くに行けて うれしいな』のように、1つの漢字で音読みも訓読みも両方使った文章を考えるよう条件を設け、思考していきました。既習の漢字を正しく書いたり読んだりするだけでなく、多くの言葉について改めて触れることができていました。

また、できた文章をかるたにし、体育科「なわとび」の授業で活用しました。指定された跳び方と回数にチャレンジし、できた人からかるたを取りに行きます。子どもたちは、かるたをたくさん取るために、苦手な跳び方にも意欲的にかつ、友達と競争心をもちながら取り組むことができていました。目的や目標を持ち、“楽しみながら力をつける”よう、今後も取り組んでいきたいと思えます。



学校教育目標「自ら気づき、考え、判断して行動する子どもの育成」

## 計算ウィークを行いました！！

1月17日（月）から21日（金）の一週間、チャレンジタイムの時間に、計算ウィークを開催しました。苦手を少しでも克服し、今後の計算に活かせるよう自分の目標を決めて取り組みました。短期間ではありますが、集中してすることのよさやできることの喜びを感じている子どもたちの姿がありました。



### 【子どもたちの感想を紹介します】

- ・17日の7分47秒に比べて、21日の方がタイムが速くなりました。
- ・前よりもかけ算のスピードが速くなっていてうれしいです。かけ算を見直すことができたので良かったです。
- ・最終日に一番いい記録を出すことができてうれしかったです。次の目標を決めて頑張りたいです。
- ・この計算ウィークをして、集中力と努力する力がついたと思います。かけ算をはやく正確にできました。
- ・だんだんタイムがはやくなったり、あまり覚えていなかった段も覚えなおすことができたので良かったです。
- ・わたしは、百マス計算がすごく苦手で解き終わるのにすごく時間がかかっていました。でも、タイムがものすごくはやくなり、自信ができました。



2月の納金は2月7日（月）6,000円の引き落としになります。

給食費	255円×18回	4,590円
タブレット端末保守代		381円
雑費		80円
手数料		44円
学年費		905円
		6,000円